
     
 

En el CEIP Adriano del Valle  se necesitan unas series de actuaciones 

debido unas a conservación y otras por necesidad para que pueda acceder 

un vehículo para poder realizar distintas actuaciones. 

 

En el edificio de infantil la pintura del exterior e interior está en 

lamentable condiciones, en el edificio de primaria pintura del exterior. 

  

En el de primaria la puerta de entrada no permite la entrada de un 

vehículo mayor a un coche, con lo cual ni se puede podar los árboles ni 

cuando se necesita entrar para otras actuaciones, el estado del interior 

tampoco está como debía para que los niños estén en condiciones 

adjuntamos fotos. 

El muro del perímetro del colegio está en algunos lugares desplazado 

y la montera de dicho muro se desprendió una pieza hace poco rozando a un 

aluno a dios gracia no fue nada.  

 

 
 

Por ello este representante en la Junta Municipal de Distrito presenta 

el siguiente. 

 

                                    Pregunta. 

 

Sabemos si el colegio para este año se realizara obras para 

solucionar los problemas que a continuación numeramos. 

 

 Solicitamos a la administración competente  las siguientes actuaciones, 

con urgencia. 

 

- Pintura exterior e interior ambos edificio.  

 

- Ampliación de la puerta de entrada de vehículos del edificio de 

Primaria. 

 

- Reparación del muro exterior por desplazamiento. 

 
 

                                                                 

 AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL 

DEL DISTRITO CERRO AMATE 
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                                                                             Sevilla, a 16 de febrero de 2025 

 

El Representante de la Intercomunidad 

del Parque Los Prunos Huerta del 

Águila 

  

Fdo: Alberto Sobrino Sobrino 

 

 







 



  A la atención de la Junta Municipal del Distrito Cerro Amate 

 

 PREGUNTA 

En la junta municipal del 25/09/24 se aprobó por unanimidad la renovación de 

la instalación eléctrica del Ceip Pablo VI, queremos preguntar lo siguiente: 

¿cuándo se hará dicho cambio?  Y  por experiencia sabemos que esto irá para 

largo, y ya que llegan las calores en breve, ¿podrían  poner un punto de luz 

extra (quedando 2 en su totalidad) en las clases para que podamos instalar 

ventiladores mientras tanto? 

                                                                                                    

Sevilla a 14 de Febrero del 2025 

Firma: 

 

ENTRADA Libro de E/S de Distrito Cerro-Amate

17 FEB 2025

Asiento

140

E     N     T     R     A     D     A







ENTRADA Libro de E/S de Distrito Cerro-Amate

17 FEB 2025

Asiento

143

E     N     T     R     A     D     A



 GRUPO  PSOE-A  JUNTA  MUNICIPAL  
          DISTRITO  CERRO-AMATE 

AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO CERRO-AMATE 

La reciente Resolución dictada por la Junta de Gobierno de la Ciudad de 
Sevilla recoge la modificación presupuestaria para la incorporación de 
remanentes de crédito al presupuesto prorrogado 2024. En dicha resolución se 
incluyen diversas partidas destinadas a los distritos municipales, entre ellos 
Cerro-Amate, con asignaciones para pavimentación de vías públicas y centros 
docentes, entre otras actuaciones; así como otras partidas generales para el 
conjunto de la ciudad. En total, la suma asciende a 38.982.605,74€ que este 
Ayuntamiento ha sido incapaz de ejecutar


A este grupo municipal le preocupa enormemente que en el ejercicio 2024 
existan partidas presupuestarias destinadas a este distrito por valor de 
319.062,00€ que no han sido ejecutadas, lo que ha repercutido en la falta de 
mejora de infraestructuras y servicios esenciales para nuestros vecinos 
vecinas. Esta falta de ejecución presupuestaria supone claramente un perjuicio 
para los vecinos y vecinas de Cerro-Amate, quienes ven postergadas  
indefinidamente actuaciones clave para la mejora de su entorno, muchas de 
ellas demandadas de forma reiterada en el Pleno de esta Junta Municipal.


Igualmente, en la citada Resolución de la Dirección General de Hacienda y 
Gestión Presupuestaria, observamos partidas no ejecutadas como la 
destinada a “Inversiones en Edificios Municipales” por valor de 3.608.438,12€ 
o a “Rehabilitación de Bienes Patrimoniales de EEMM” por importe de 
117.000€, cantidades que podrían haber sido destinadas a graves carencias 
de infraestructuras del distrito como a la rehabilitación o reconstrucción del 
Centro Cívico y Social Francisca de Oyonarte. 


Por ello, el Grupo Municipal Socialista plantea la siguiente pregunta en el Pleno 
de la Junta Municipal de Distrito Cerro-Amate:


PREGUNTA 
Vista la resolución de la D.G. de Hacienda y Gestión Presupuestaria, así como 
el presupuesto municipal para el 2025: ¿Por qué no de han ejecutado estas 
cantidades en 2024? ¿Se van a ejecutar en 2025? 


¿Que ha impedido actuar en el citado Centro Cívico y Social Francisca de 
Oyonarte, cuando hay mas de 3,7 M€ destinados a edificios municipales que 
no han sido ejecutados?


En Sevilla, a 26 de febrero de 2025


Portavoz

Rafael Rubén Manrique Galán
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